



Pendant la période de confinement

Votre édition numérique de L'UNION est disponible sur
www.e-kiosque-sogapresse.com



DRAME

Andrey Kenny Ndoye Makinda, 21 ans, orpailleur, a trouvé la mort l'autre week-end dans l'incendie qui, en pleine nuit, a totalement détruit son habitation, à Pana. La brigade de gendarmerie locale n'écarte aucune hypothèse quant aux circonstances de ce drame.

Page 10

FOOTBALL

Buteur retrouvé, le Gabonais Pierre-Emerick Aubameyang est le grand artisan de la qualification samedi de son club d'Arsenal pour la finale de la Coupe d'Angleterre, aux dépens du tenant Manchester City (2-0). Peut-être le plus court chemin pour retrouver l'Europe.

Page 11

LE GRAND DÉFI

APRÈS quatre mois de pause forcée, quelque 40 000 élèves des classes de terminale reprennent ce lundi le chemin des cours. Objectif : être prêts pour l'examen du baccalauréat à partir du 20 août. Un authentique défi pédagogique, qui se double de deux autres dans ce contexte de crise du Covid-19 : sanitaire et logistique.

Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

Ça surprend quand on apprend que, faute de places dans les morgues aux États-Unis, on recourt à des glacières.

Avec la Covid-19 on en apprendra. Notamment la découverte (?) d'importantes failles dans le système de santé des grandes puissances. Dans la première puissance économique, industrielle, et militaire, elles sont plus que criantes. Là-bas, c'est comme si on était dans un pays du tiers-monde. Jamais la grande Amérique qui s'est, comme d'habitude, comportée avec excès de confiance en ses capacités, ne s'est trouvée au pied du mur face à cet ennemi planétaire, le coronavirus. Partout, les morts débordent des morgues au point qu'on a recours à des solutions pitoyables et... humiliantes pour cette respectable Nation...

On dit chez nous, "comparaison n'est pas raison". Ce qui se passe en Amérique doit nous interpellier. C'est se tromper lourdement en pensant qu'il n'y a que nos dirigeants qui soient débordés par l'invasion du coronavirus. Il y a aussi les autres pays. Ce n'est pas pour rien que les autres, depuis des mois, sont dépassés par les événements. Malgré leurs colossaux moyens et avance scientifiques, ils sont complètement débordés au point qu'ils ne savent plus comment conserver leurs morts. Que dire alors des petits pays comme le nôtre? Reconnaissons quand même que nous n'en sommes pas là chez nous. Alors, ne baissions pas les bras...

Puisse cette sagesse de chez nous vous rappeler que "lorsqu'on égorge le poulet, le canard regarde"...

...MAKAYA



PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillés.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit